

Krippenweg 2025

**„Wir haben seinen Stern gesehen ...
... und sind im gefolgt!“**



1. Herzlich willkommen!

Glaubt ihr an das, was die Sterne voraussagen? Ihr werdet heute auf Menschen treffen, die der Botschaft des Sterns von Bethlehem geglaubt haben und ihm gefolgt sind!



3. Bei den Geschenke-Einpackern:

Und was wünschst du dir zu Weihnachten?
Ich hab schon alles, ich habe sogar einen echten Stern geschenkt bekommen – hier, die Urkunde beweist es! - Bloß gut, dass den Weihnachtsstern niemand gekauft hat, denn den brauchen wir noch!



2. Bei der Wahrsagerin:

Ich habe in den Sternen gelesen, dass es nun bald soweit ist – der Retter kommt auf die Welt! Ich stricke ihm eine warme Decke und nun ist sie fast fertig ...



4. Bei den Walfängern am Nordpol:

Ein Kompass funktioniert am Nordpol einfach nicht!
Da orientiere ich mich doch lieber wieder an den Sternen, denen kann ich vertrauen. Aber der große Stern am Himmel ist mir ein Rätsel, in keiner Sternenkarte ist etwas über ihn zu finden ... am besten folgen wir ihm, dann werden wir ja sehen!



4. Bei den Christbaum-Schmückern:

Stern oder Christbaumspitze? Auf jeden Fall ein Strohstern, denn ihr wisst doch, wegen dem Stern von Bethlehem und wegen dem Stroh, auf dem das Kind in der Krippe liegt!



6. An der Musik-Station:

Ganz egal, ob der Stern von Bethlehem eine Sternschnuppe war oder nicht, ich freu mich einfach, dass Weihnachten ist und dass es ihn gab und er die Menschen zur Krippe geführt hat. Lasst euch anstecken und tanzt mit!

8. Bei den Sterndeutern:

Wir sind dem Stern gefolgt, aber jetzt haben wir ihn aus den Augen verloren ... geht es rechts oder links?
Ah, da ist er ja, jetzt sind wir wohl bald da!



9. Bei den Hirten:

Ich kann es nicht glauben, aber es ist wirklich so, wie die alten Propheten gesagt haben: Wenn Gottes Sohn geboren wird, dann kann sogar ein Wolf auf Schafe aufpassen. Ich hätte es nicht geglaubt, aber der Stern hat es angekündigt und der Engel hat es gesagt! Geht schnell zum Stall und ihr werdet das Kind finden!



10. An der Krippe:

Ihr seid dem Stern gefolgt und hat das Kind in der Krippe gefunden. Jesus will für uns sein wie ein „Stern in der Nacht“ heute am Weihnachtsfest und an jedem Tag in unserem Leben – ganz besonders dann, wenn es dunkel ist und wir einen Wegweiser brauchen.

Danke für euren Besuch an der Krippe!
Lasst eure Visitenkarte beim Jesuskind und nehmt
einen Stern für euren Christbaum daheim mit!

Frohe und gesegnete Weihnachten!



Von wunderbarer
Harfenmusik werden
die Sternsucher in der
Kirche empfangen